

## Interceptan tráfico de armas en frontera

Una patrulla militar interceptó ayer en la madrugada a un grupo de traficantes de armas procedentes de Honduras, y al entablarse un intercambio de disparos, murió el civil Guillermo Amaya, mientras otros tres lograron escapar traspasando la frontera.

Los fugitivos dejaron abandonadas algunas de las armas que trataban de introducir a territorio

salvadoreño, sin que se sepa todavía a cuál de las extremas venían destinadas, según explicaron las autoridades de Polorós, a cuya jurisdicción pertenece el sitio del tiroteo.

### Otros casos

Elementos del Bloque Popular Revolucionario, mataron a balazos a Félix Castro Velasco "porque

Pasa a la página 52



—Foto de LA PRENSA, por Aldana

**SAQUEO Y DESTRUCCION.** El señor Roger Oscar Vega, director propietario de la empresa Izalco Travel Bureau, sufrió pérdidas al ser incendiado su negocio ubicado en 4a. Avenida Norte, entre la 1. y 3a. Calle Oriente, de esta capital. Otro aspecto, zona saqueada.



—Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

**MULTITUD Y DESOLACION.** Arriba antes de ocurrir los bochornosos sucesos del domingo en los funerales de don señor Romero. Todo era devoción y aplausos en memoria del extinto. Abajo. Desolación, muerte y congoja.



—Foto de LA PRENSA, por Aldana.

**MUESTRA FOTOS.** Como parte de las evidencias presentadas ayer por la Junta Revolucionaria de Gobierno a periodistas nacionales y extranjeros en conferencia de prensa,

el Ing. José Napoleón Duarte muestra fotografías de civiles armados dentro y fuera de Catedral. A la izquierda, los demás miembros de la Junta.

# Junta responde con paz a amenazas de izquierda

"Ante una declaración de guerra de la subversión, la Junta Revolucionaria de gobierno responde con una declaratoria de paz que tanto necesita nuestro país", dijo ayer el ingeniero José Napoleón Duarte.

"Es lamentable, cómo se está queriendo dar giro distinto a los acontecimientos de ayer (del domingo), aprovechando la confusión emanada de los incidentes. Los prelados que se hallaban dentro de la Catedral Metropolitana cuando se efectuaban los funerales de don señor Oscar Arnulfo Romero, estaban muy confundidos, y no es de menos, pues estaban escuchando detonaciones de bombas y disparos de armas de fuego. Tuve oportunidad —recalcó—, de conversar telefónicamente con el canciller de Nicaragua, reverendo Miguel de Escoto, quien se encontraba dentro de ese templo, participando

en la misa concelebrada", dijo el ingeniero José Napoleón Duarte.

Precisamente el reverendo Miguel de Escoto, estaba confundido, pues desde adentro de la Catedral, telefónicamente, me decía: "Napoleón, te pido que retires las tanquetas para que vuelva la calma... que ya no disparen".

"Miguel: no hay tales tanquetas, pues el Ejército y los cuerpos de seguridad no han salido a la calle. Están acuartelados por órdenes expresas de la Junta. Voy a llamar a la Cruz Roja Salvadoreña para que les evacúen" respondió el ingeniero José Napoleón Duarte al presbítero Miguel de Escoto, quien insistía en su petición.

Pasa a la página 54

## Ciudadanía repudia actos de vandalismo

Su repudio y más enérgica protesta han manifestado personas de los diferentes estratos sociales capitalinos ante los actos de vandalismo, pillaje y destrucción del domingo.

Dijeron estas personas que ya están cansadas de tanto atentado contra la integridad física de la ciudadanía, lo mismo que contra establecimientos comerciales, de parte de los grupos subversivos que dicen luchar por el

pueblo. Consideran que destruir vitrinas y robar su contenido no es ninguna demostración de patriotismo, por el contrario, con ello dejan entever sus nefastas consignas de sumergir más y más en dificultades a pequeños, medianos y grandes comerciantes que con sus actividades mantienen fuentes de trabajo.

Sostienen que si estos grupos subversivos

Pasa a la página 54

## Autorízanse servicios expresos a balnearios

Por la temporada de vacaciones de Semana Santa, se han autorizado viajes extraordinarios o "expresos" en el servicio de buses para los balnearios y ciudades principales del país, dio a conocer la Dirección General de

Transporte Terrestre. En vista de que el periodo vacacional de Semana Santa, genera tradicionalmente un sensible movimiento de pasajeros (turismo social interno), se han dispuesto ciertas

Pasa a la página 52